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H I R O S H I M A 

第１１７４回例会 

 

日 時 ： 令和３年１２月９日 （ 木 ） １２：３０～１３：３０ 

場 所 ： リーガロイヤルホテル広島      ロイヤルホールⅠ 

出席者 ： ３７名 

講 師 ： 井 上 友 一 会員（税理士法人きずな 国際部門 代表社員・税理士） 

演 題 ： 100 年振りの大変革、国際課税に新ルール導入！ 

ｏ 中川会長のゴングで開会 

ｏ キワニス憲章朗読   藤森広報委員長 

ｏ １２月誕生会員の紹介 

坪井(宏) 上田 熊谷 山本(晴) 深町 岡村 

※ 上田副会長には 75 歳の節目の誕生日を迎えられましたので花束を贈呈します 

ｏ 事務局報告 

１．第１回日本地区役員会、中国四国ディビジョン会議のご報告 

地区役員会は 10 月 29 日にオンライン会議形式で開催され、中川会長そして事務

局長井上も仕事や所用のため欠席でした。ディビジョン会議は 11 月 29 日に愛媛

県松山市のホテル道後温泉花ゆづきで開催され、中川会長と事務局長井上の２名

が出席しました。まとめてご報告します。 

【日本地区ガバナー】 

 今期 2021-2022 年度：林 隆秀氏（鹿児島ｸﾗﾌﾞ、(株)ﾊﾔｼｴﾈﾙｷﾞｰｼｽﾃﾑ社長） 

 次期 2022-2023 年度：吉國眞一氏（東京ｸﾗﾌﾞ、(株)ｳｴｽﾄﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞｽ上席顧問） 

2023-2024 年度ガバナーからガバナー選任方法が変わります。1994 年から東京と

それ以外のディビジョンの交代制でしたが、交代制を廃止して推薦制に変更され

ます。2023-2024年度ガバナーは 2022年 6月の第２回役員会席上で決まります。

まず次期ガバナーとして選任される予定です。 

【今期日本地区ガバナーの重点目標】 

 会員増強とクラブ新設、特に女性会員の比率を 25％以上に引き上げたい 

 各クラブに於いてキワニス研修の実施 

キワニス研修について補足です。林ガバナーは 2020 年 10 月に次期ガバナーに就

任されて一年間に何度もオンラインで国際キワニス本部のガバナー研修を受けて

こられました。ガバナーによると、英語で意見交換を伴う研修を受けるのは非常
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に大変ではあったが、キワニスの何たるかを知ることができて大変意義深いもの

だったそうです。そして今期の日本地区活動方針の一つ「研修の機会拡充」につ

いて具体的に何をしたらいいのかわからないというクラブが散見されるので、現

在次期ガバナー研修のワークブック日本語要訳版を作成しており、出来上がった

らそれを基に各クラブで研修を実施してほしいとのことです。 

【日本地区年次総会】 

 2022 年 9 月 7～9 日 第 44 回芦屋大会（神戸市 ホテルオークラ神戸） 

 2023 年 9 月 第 45 回金沢大会（金沢市） 

 2024 年 9 月 第 46 回鹿児島大会（鹿児島市） 

２．クラブ設立 50 周年(兼)第 51 回クリスマス家族会 

⚫ 日程：12 月 16 日(木)18：00～20：00 

⚫ 場所：リーガロイヤルホテル広島  4 階「クリスタルホール」 

⚫ 会費：会員¥15,000-、ご家族中学生以上¥10,000-、ご家族小学生¥5,000- 

３．委員会 

⚫ 広報委員会：会場前ロビー 例会終了後～14 時 

 

ｏ １２月誕生会員エピソード 

上田副会長（広島経済大学名誉教授／国連ユニタール）…2021 年 12 月 13 日、と

うとう後期高齢者となりました。運転免許も高齢者講習を受け、2025 年 1 月ま

での免許証をいただきました。 

 年を重ねるごとに私に残された時間は少なくなっていると、感じますが、もう

少し人生を楽しみたいと思うばかりです。 

 

熊谷会員（元 中電工業）…本日は、誕生日をお祝いいただきありがとうございま

した。 

新型コロナウイルスの感染状況も落ち着いていることから、先日、1 年ぶりに

旅行をしました。旅行先は古都・京都でしたが、今回は、明治以前の古い建築物

ではなく、明治から大正、昭和にかけて建てられた洋風建築や近代和風建築など、

いわゆる「モダン建築」を巡る旅としました。 

今年のＮＨＫの大河ドラマで、明治以降の近代化の状況が描かれていますが、

東京への遷都にともなって一度は衰退した京都は、その近代化のなかで、教育や

先端技術など、様々な分野で発展を遂げ、数々の名建築が生まれました。 

そして幸運なことに、震災や戦災による被害がほとんどなかったことから、そ

れらが今も数多く現存しています。 

今回は、日本銀行京都支店（現・京都文化博物館）など、そのほんの一部を巡

りましたが、細部にも意匠を凝らした建物の姿に、設計者の意気込みとそれを具

体化する清水組（現・清水建設）さんなど施工者の苦労が偲ばれ、いつかそのよ
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うな視点での歴史ドラマも制作されればいいな、と感じました。 

ＮＨＫさん、よろしくお願いします。 

 

山本晴樹会員（洋伸建設）…広島キワニスクラブの会員の皆様、大変お世話になり

ます。 

残念ながら、例会には所用で出席できませんが、自分の誕生日をご披露いただ

けることは、大変ありがたく御礼申し上げます。 

今年で５８歳となるわけで、今までに５７回も誕生日を迎えながら特に誕生日

というものに、エピソードは寂しくございません。 

ただ、私は男 3 人兄弟で、長男の私と 3 男は誕生日が全く同じ 12 月 16 日で

す。次男も 11 月 16 日と 3 兄弟、月は違え、日にちは同じでした。そうなると、

小さいころの話ですので、この時期、忘年会シーズンということもあり父親の都

合で、３兄弟の誕生日とクリスマスを全部一緒にされてたことを思い出します。

誕生日ケーキなのかクリスマスケーキなのか良く分りませんでした。 

ただ、大病もせず健康にこれたことは親に感謝しております。 

 コロナ第６波の兆しも騒がれている世の中ではありますが、会員皆様も   

健康にご留意いただきお過ごしいただければと祈念しております。 

 

岡村会員（NHK 広島拠点放送局）…この間の週末（12/4・5）、山口県代表として

出場した甥っ子の学童軟式野球の中国大会をマツダスタジアムで観戦してきま

した。 

思えば、40 数年前、私も同じように白球を追っていましたが、学区内での優

勝が最高で、ここまで勝ち進み、プロの本拠地で試合ができるなんて夢のまた夢

でした。 

大会はひとつ勝ったものの、３位に終わり、甥っ子はとても悔しそうでしたが、

憧れの選手たちと同じグラウンドで同じ風景を見ながら溌剌とプレーし、仲間

と共に、きっと結果以上のものを持ち帰ったことと思います。 

日常に追われながら、間もなく齢を一つ重ねてしまいますが、若き日を思い起

こさせてくれた今回の試合観戦、「まだまだやれる、いや、やらなければ」とい

う挑戦意欲を沸き立たせてくれた気がしています。 


